



Le géant coopératif agricole Terrena poursuit son développement

mercredi 20 décembre 2017, par [lpe](#)

Le groupe coopératif Terrena, bien implanté sur le grand ouest, qui représente 32000 adhérents, emploie 15900 salariés pour 5,2 milliards d'euros de chiffres d'affaires va grossir encore au 1er janvier 2018 en fusionnant avec la CAM (coopérative des agriculteurs de la Mayenne) et Terrena Poitou.

Dans l'agriculture aussi les concentrations se multiplient, l'exemple avec Terrena qui au 1er janvier prochain tiendra une place encore plus importante dans le grand ouest. La fusion avec Terrena Poitou et la CAM a été entérinée en assemblées générales les 13, 14 et 15 décembre derniers par les trois entités. En parallèle, le conseil d'administration de Terrena, présidé par Hubert Garaud, en lien avec le comité stratégique dirigé par Maxime Vandoni, ont décidé de diviser le périmètre d'actions du groupe coopératif en 5 territoires, chacun représenté par un adhérent :

- le nord Loire représenté par Ivan Leclerc agriculteur à Mézangers (53)
- l'Atlantique représenté par Vincent Caillon agriculteur à Campbon (44)
- le Val de Loire représenté par Pierre-André Charbonnier agriculteur à Louroux Béconnais (49)
- Sèvres représenté par Christophe Godet agriculteur à la Petite Boissière (79)
- Poitou Limousin représenté par Philippe Villain agriculteur à Loudun (86)

A savoir, la coopérative Terrena Poitou, qui représentait 5000 adhérents en Deux-Sèvres et Vienne, était spécialisée en grandes cultures (620 000 tonnes de céréales collectées) avec 175 salariés.

Créée en 1887, Terrena entend ainsi impulser une nouvelle dynamique de filières et de territoires à travers notamment la marque La Nouvelle Agriculture® ou Les Sentinelles de la Terre qui allient innovation et avenir pour les producteurs.

Plus : www.terrena.fr